

CHÂTEAUBOURG CHÂTEAUBOURG

# Etiquetage de la cuvée St-Vincent au domaine Durand

Les 180 premières bouteilles de la cuvée spéciale Saint-Vincent, en vin Saint-Péray millésime 2014, ont été étiquetées en présence de la Confrérie Saint-Péray au domaine d'Eric et Joël Durand, à qui sera confiée la statuette du Saint-Vincent le 10 janvier, lors de la fête du saint-patron des vignerons à Saint-Péray. Cette cuvée sera en vente dès dimanche au marché de Noël de Saint-Péray, sur le stand de la confrérie. Les bénéfices seront reversés à deux associations Handisport, pour l'achat d'un vélo-pousse, et Saint-Péray/Roumanie, pour l'acquisition d'un piano de cuisine destiné à un dispensaire roumain. Pour participer à cette action solidaire, vous pouvez contacter MmePlays, de la confrérie, au 0475405785.



*Premières bouteilles étiquetées au domaine Durand, par le vigneron Eric Durand entouré des membres de la Confrérie du St-Péray.*